



PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENRIQUE BOLAÑOS GEYER

TU PRESIDENTE CON VOS

MENSAJE N° XX
NICARAGUA, XX DE OCTUBRE DE 2004

En el nombre de Dios y de Nicaragua.

Hoy quiero hablarte del aumento a los maestros. Cuánto ganan y cuánto han recibido de aumento en mi gobierno.

A menudo encontramos publicaciones que dicen que los maestros ganan poco, que sólo ganan 700 y piquito de córdobas y que no he cumplido el aumento que les ofrecí.

Es verdad que ganan poco, pero no es verdad que sólo ganan 700 y piquito de córdobas... y tampoco es verdad que no les he aumentado.

Por ejemplo, en vísperas de mi toma de posesión, los maestros de primaria ganaban 1,198.20 de promedio y ahora ganan 1,745.19 mensual de promedio. Les he aumentado pues, 546.99 que es el 31.4%.

Faltan los aumentos que vendrán de aquí en adelante que serán mucho más generosos que los que he dado hasta hoy. Ya muy pronto llegarán por lo menos al doble de lo que era cuando tomé posesión. Tengan fe que yo no miento ni mentiré.

Ya hubiéramos dado más aumentos, pero vos y yo conocemos que hay personas que sólo se dedican a estorbar el progreso y a buscar cómo vuelven a meter sus manos en los tesoros del país para sacarlos a Panamá.

Mañana, a la misma hora, volveré para seguir informándole a mi pueblo.

Que Dios te bendiga.

215 palabras